

Fest der Ehrenamtlichen am 10. Juni



Einen unbezahlbaren Schatz unserer Pfarrgemeinde stellen die zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen dar – ob sie nun täglich, regelmäßig oder auch nur ab und zu ihren Beitrag leisten. Daher hat der PGR beschlossen, am 10. Juni um 18:00 Uhr auf dem Festplatz in Trens ein Grillfest für sie zu organisieren. Bei einer namentlichen schriftlichen Einladung ist die Gefahr zu groß, jemanden zu vergessen. Daher ergeht die Einladung in dieser allgemeinen Form an alle, die im Laufe des Jahres in irgendeiner Form in der Pfarrgemeinde mitarbeiten. Exemplarisch werden hier einige Gruppen genannt – ohne den Anspruch auf Vollständigkeit zu erheben:

- Messner*innen, Vorbeter, Ministranten, Träger
- Blumenpflege u. Reinigung der Kirche u. WC
- Kantoren, Lektoren und Kommunionhelfer
- Pflege des Friedhofs, der Wegkreuze, Bildstöcke und Kapellen
- Schaukastengestaltung

WICHTIG: bitte bis zum **7. Juni** eine kurze Rückmeldung geben, wer kommt, um eine gute Organisation zu ermöglichen. (SMS oder Whats-App an Martin: 333 8500 987)

Pfingstnovene zum Thema Frieden, Flucht, Heimat



Einzelne Menschen und Gebetsgemeinschaften sind eingeladen, in den neun Tagen (27. Mai – 4. Juni) um die Kraft des Heiligen Geistes zu beten. Eine Gebetshilfe befindet sich am Schriftenstand in der Kirche. Der Text ist auch auf der Homepage unserer Diözese zu finden.

8 Promille für die Kirche

Bestimmen Sie mit, wie Ihre Steuergelder eingesetzt werden! Anders als etwa im deutschsprachigen Ausland gibt es in Italien keine Kirchensteuer. Stattdessen sieht der Staat die Möglichkeit vor, dass Steuerzahler acht Promille ihrer schon einbezahlten Einkommenssteuer der katholischen Kirche bzw. anderen Glaubensgemeinschaften zuweisen können. Dies geschieht mit einer

Unterschrift auf der Steuererklärung. In Südtirol werden von der katholischen Kirche mit den „8-Promille-Geldern“ unter anderem Seelsorgedienste und soziale Projekte unterstützt sowie die Priester entlohnt. **Genauere Informationen** unter www.bz-bx.net/8promille. Informationsmaterial liegt in der Kirche auf.



Bitte um Spende von Lebensmitteln



Die CARITAS - Ortsgruppe Trens sammelt **im Monat Juni** in der Pfarrkirche von Trens in einem Spendenkarton haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Reis, Dosengemüse/Obst, Sugo, Fisch, Mehl, Polenta, Kaffee, Zucker, Salz usw... Diese werden dem Caritas-Infopoint Sterzing übergeben.

Auch in unserem Dorf und Bezirk leben Menschen, die sich aus verschiedensten Gründen nicht das Nötigste leisten können. Für diese Menschen stellt die Lebensmittelausgabe im CARITAS-Infopoint Sterzing eine große Hilfe dar. 40 Familien werden dort zweimal in der Woche mit Lebensmitteln unterstützt, wobei es sich zu ca. 40% um einheimische Mitbürger*innen und zu 60% um eingewanderte Personen handelt. Die Lebensmittelausgabe erfolgt in enger Zusammenarbeit mit den Sozialdiensten und nur nach genauer Überprüfung der Notlage. Ziel der Unterstützung mit Lebensmitteln ist es, die Familien zu entlasten, damit diese finanzielle Anforderungen wie Miete, Strom, Heizung, Gesundheitsausgaben, Ausbildung usw. leichter stemmen können.

Die CARITAS-Ortsgruppe Trens sagt für alle Lebensmittelspenden **ein großes Vergelt's Gott**